

## 鍵かけてドロボウをシャットアウト！

宮古島警察署管内では、令和2年8月末までに空き巣・自転車盗・車上ねらいなどの窃盗事件が24件発生していますが、そのうち20件（約83.3%）が窓やドア、自転車の鍵を掛けていませんでした。

ドロボウは侵入しやすい家、盗みやすい物を狙います。

- 家を出るとき、車を降りるときには鍵をかける。
- 自転車や車から離れるときには鍵をかける。

等、施錠を徹底し、ドロボウをシャットアウトしましょう。



## 拉致問題の情報提供をお願いします。

警察では、全国で875人を北朝鮮による拉致の可能性が排除できない事案として判断し、関係機関と連携を図りつつ捜査・調査を行っています。

この875人の中には宮古島出身の方もおられます。

県警察のホームページをご覧いただき、お心当たりの方は、どんな小さなことでも構いませんので、宮古島警察署又は沖縄県警察本部まで情報提供をお願いします。

悪いことをする人は、地域の住民に姿を見られたり、声を掛けられることを嫌います。

不審者を見かけた場合は110番通報してください。

ただし、時間を掛けて相談したい場合は「110番」ではなく「#9110」を使ってね！

宮古島警察署  
72-0110



## 農作物をドロボウから守ろう！

本年8月、9月と、実ったバナナが畑から盗まれる被害が発生しています。

- 敷地に門扉がある場合は出入口を施錠する。
- 防犯カメラやセンサー式の街灯を設置する。

などの対策を取り、被害を未然に防止しましょう。



平良交番だより